

Nr. 3.

Mildstedt, am 20. Januar 1923.

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschien heute, der Persönlichkeit

nach

er kannt,

Der Leinwand

Hans Friedrich Clausen,

wohnhaft in Rosendahl,

und zeigte an, daß seine Wittwe, Helene Catharine  
Regatta Clausen, geborene Hansen, demnachst  
genannt mit dem Leinwand Hans Friedrich Clausen,

89 Jahren alt,

wohnhaft in Rosendahl,

geboren zu Rödernis, am fünfzehnten November  
sechshundert dreißig und drei,

zu Rosendahl in der Wohnung des Ruziqnesten,

am zwanzigsten Januar

des Jahres tausend neunhundert zwanzig und drei,

Vor mittags um vier

Uhr

verstorben sei.

Vorgelesen, genehmigt und unterschrieben.

Hans Friedrich Clausen.

Der Standesbeamte

Frahm